

Ⓩ In einigen Tagen wird erscheinen:

Zur Reform
der
kolonialen Verwaltungs-Organisation

von
Prof. Dr. Helfferich
Wirkl. Legationsrat.

— Preis M 1.— ord., M —.75 netto. —

Diese Schrift wird namentlich auch mit Rücksicht auf die Stellung des Verfassers — Wirklicher Legationsrat in der Kolonialabteilung — gerade gegenwärtig großes Aufsehen erregen.

Der Verfasser schildert die zurzeit bestehende Organisation der deutschen Kolonialverwaltung und ihren bisherigen Werdegang, zieht in wichtigen Punkten Vergleiche mit den Einrichtungen anderer Kolonialmächte, vor allem Englands und Frankreichs, und prüft die jetzigen Verhältnisse auf die Notwendigkeit von Reformen.

Berlin SW. 12.

E. S. Mittler & Sohn.

Die neue Eva

Ⓩ

von

Maria Janitschek

ist soeben bis auf zwei kürzere Partien von der Berliner

Staatsanwaltschaft freigegeben

worden. Das vielbesprochene und viel angegriffene Buch hat damit den ihm gebührenden Platz in unserer Literatur behauptet. Die eminente satirische Bedeutung und der hohe künstlerische Wert wurden von dem Berliner Gerichtshof, der über das seit Monaten beschlagnahmte Werk abzuurteilen hatte, so gerecht gewürdigt, dass trotz aller krassen Schilderungen und trotz aller für den oberflächlichen Leser bedenklich erscheinenden Stellen Freigabe des Werkes bis auf einen kleinen, leicht zu entbehrenden resp. zu ergänzenden Bruchteil erfolgte. Frau Professor Maria Janitscheks „Neue Eva“ erscheint darum demnächst in

Dritter Auflage

4.—5. Tausend

Preis br. Mk. 2.50, geb. Mk. 3.50.

Da die Nachfrage ohne Zweifel eine sehr starke sein wird, bitte ich um rechtzeitige Aufgabe der Bestellungen auf mitfolgendem Verlangzetteln.

Berlin SW. 11, den 14. Januar 1905.

Hermann Seemann Nachfolger, S. m. b. H.